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Ata de sessáo ordinária de no 7012023 da câmara Municipal de Japoatã realizada aos

31 dias do mês de outubro de 2023 às 17h, nesta casa Legislativa, sob a Presidência

do sr. Anderson cajé, Vice-Presidente Arnaldo Pinheiro da silva, Primeiro secretário

cássio Mateus santos silva, segundo secretário Romário silva de oliveira e os

vereadores presentes, Roniclê Soares Oliveira, José Martins da Costa, Eduardo

Andrade, Tainá Guimarães AraÚjo e Paulo Santos. Havendo número legal o Sr'

Presidente declarou aberta a presente sessão. Em seguida solicitou do primeiro

Secretário a leitura da ata da sessão anterior que foi lida e aprovada por unanimidade.

Em seguida passou para o EXPEDIENTE. Foi lido(a): Oficio n' 222, de autoria do

Secretário Municipal de Educação, Marcelo Santos Gomes, que solicita o espaço da

Câmara de vereadores de Japoatã, para o dia 0811112023' das 7h às 13h, para o

Encontro lntersetorial do Programa Busca Ativa. O Sr. Presidente registrou a presença

do Prefeito do Município de Japoatã e também da Secretária de Assistência Social.

Na sequência a palavra foi passada para a secretária de Assistência social do

Município de Japoatã/sE, Michele cristina santos Nascimento, para a mesma fazer o

uso da palavra e falar sobre as atividades relacionadas a sua pasta. A Secretária deu

início a sua fala explicando alguns programas do Município, esclarecendo que o

Japoatá social possui hoje 897 familias cadastradas e o Aluguel social, que foi criado

no ano de 2019, possuía em 2O2O apenas 6 famílias cadastradas, enquanto hoje o

número de famílias cadastradas e de 87. Citou ainda uma outra Lei Municipal que

autoriza a fazer doações, explicando que a mesma foi criada para ajuda financeira de

caráter urgente, como pagamento de talão de água, energia e outros. Aproveitou para

também falar dos órgãos vinculados a sua pasta, como é o caso do conselho Tutelar

e o CMDCA. A Secretária também enfatizou o bolsa família, explicando todo o
processo de cadastramento e importância do mesmo. Lembrou também os serviços

ofertados pela Secretaria, enfatizando o programa Criança Feliz. Encerrou citando

alguns comentários maldosos, se referindo ao vereador Arnaldo, que chegou a falar

que a mesma tinha ido a Disney, mas deixou claro que isso nunca aconteceu e que

Fake News é crime. Na sequência a palavra foi franqueada ao vereador Arnaldo

Pinheiro, que iniciou dizendo que está fazendo apenas a sua função e que apenas fez

uma indicaçáo a Secretária solicitação que a mesma elaborasse um Projeto de cestas

Básica e caso o Prefeito autorizasse o mesmo fosse enviado a esta Casa para

aprovação e que em momento algum a desrespeitou, apenas fez seu papel, mas que

a mesma falou em redes sociais com ironia com relação ao assunto e quê vereador

deve ser tratado com respeito, lembrando que sempre a respeitou. Lembrou ainda que

a mesma havia falado que já tinha Projeto elaborada, mas até o momento nada

chegou a esta casa, enfatizou ainda que a secretária náo tem ações concretas, pois

a mesma fala lendo e quem faz isso é porque não sabe explicar na prática. Nesse

momento o Prefeito presente, interrompeu a fala do vereador Arnaldo, tentando
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agredi-lo sendo impedido pelo funcionário da casa. Aproveitou para perguntar qual

Projeto, quando em viagem a Brasília, a mesma protocolou em benefÍcio ao povo

carente deste Município. A Secretária teve a parte e disse que o vereador saberá

quando o Projeto chegar a esta casa. o vereador Arnaldo também aproveitou para

parabenizar a mesma pela organização da festa das crianças e lembrou que sempre

que a mesma acertar, ele a irá parabenizar, mas também a criticará quando houver

necessidade, pois esse é seu papel, lembrando que sempre faz críticas construtivas.

A palavra foi franqueada ao vereador Paulo santos, que fez ponderações sobre a Lei

que foi aprovada nesta casa, lembrando que a lei veio inicialmente com a doaÇão de

cestas básicas e que depois houve uma mudança aprovada por todos para o

programa Japoatã social. o vereador ainda disse que lembra muito bem quando o

vereador Arnaldo falou que ao invés da Secretária tomar conta de sua pasta a mesma

estava viajando para a Europa. Aproveitou e parabenizou a mesma pelos trabalhos

que vem realizando, enfatizando a festa das crianças que houve no Município- A

Secretária teve a parte e disse que quando for a Disney, Íará questáo de tirar uma foto

com o Mickey e mandar para o vereador Arnaldo de presente. A palavra foi passada

para o vereador Eduardo Andrade, que mais uma vez disse que a secretária é

invejada porque veio de uma família humilde, se a mesma fosse de uma família ricâ

era a melhor primeira dama do mundo. Citou que o programa Aluguel social aumentou

em 800%, e o Japoatã social em mais de 20%. Tambem lembrou que não é falta de

inteligência fazer discurso lendo, explicando que o mesmo também ler, além de outras

autoridades que fazem uso da mesma prática. A palavra foi franqueada ao vereador

José Martins, que falou da importância do comparecimento da Secretária a esta Casa,

lembrando que as divergências do vereador Arnaldo são normais e que não ver

nenhum problema na vinda dos Secretários a esta Casa. Aproveitou para parabenizar

os trabalhos que a mesma vem desenvolvendo. Em seguida teve a palavra o vereador

Roniclê soares, que iniciou dizendo que esta casa já foi melhor e que hoje falta

respeito, enfatizando há falta de respeito com Secretários e até mesmo o Prefeito e

que isso só faz o povo desacreditar do trabalho dos parlamentares. Aproveitou o

momento para também citar que hoje o aluguel social atende mais de 80 pessoas e

issoéoqueaSpessoasqueremver,ProjetosqueagreguemenáocertosaSSUntoS
que não trazem nenhum benefício para o povo deste Município. Encerrou

parabenizando os trabalhos da secretária e Prefeito deste Município. Na sequência a

palavra foi franqueada ao vereador cássio, que iniciou perguntando a quantidade de

beneficiários do bolsa família e o nÚmero de vagas disponibilizadas no programa

aluguel social, explicando que alguns beneficiários do projeto de doações dos lotes

chegaram a gastar em torno de 10 mil reais com aluguel, explicando que os mesmos

não conseguiram vaga nesse programa e por isso gostaria de saber quais sáo os

critérios utilizados para seleçáo do mesmo. Questionou também se não existe a
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possibilidade das pessoas que não conseguiram vaga no programa aluguel social
poderem receber ajuda através do programa Japoatã Social. Outro ponto tocado foi

com relaçáo a emenda de sua autoria aprovada no ano passado que contempla o
programa chamado bolsa estudantil e se o mesmo já vem beneficiando algum aluno.

Aproveitou para lembrar a Secretária que fez uma matéria solicitando a acessibilidade

no clube do município e encerrou seus primeiros questionamentos perguntando se os

lotes do Projeto de doações serão entregues ainda este ano. A Secretária iniciou

dizendo que são quase 4 mil beneficiados do programa Bolsa família e que o limite de

pessoas no programa aluguel social é de 100 pessoas, lembrando que já possuem

pessoas na fila, mas existe um estudo para que talvez exista um aumento no número

de contemplados. com relação a bolsa estudantil informou que essa disponibilidade

é feita pela Secretaria de educação, já com relação a acessibilidade do clube a mesma

informou que será realizada uma reforma naquela localidade e as devidas

adequaçÕes serão realizadas. Por último enfatizou que os terrenos doados serão sim

entregues esse ano, lembrando que esse é o planejamento da atual administração. O

vereador Cássio Mateus também perguntou se existe alguma parceria com a
Secretaria de Assistência Social sobre a disponibilização da sala de recursos para

jovens com autismo e TDH. Lembrou ainda que o motivo da convocação da mesma

foi para esclarecer se existia algum Projeto de doação. Por fim perguntou como

recebeu as críticas da atual Vice-Prefeita do Município com relação a sua pessoa e

sua equipe. A Senhora Michele informou que está presente na tarde de hoje para

responder perguntas relacionadas a sua pasta e que o Projeto logo será apresentado

a esta Casa. Já com relaçôes as críticas, informou que o vereador Cássio deve

perguntar a própria vice-Prefeita. A palavra foi franqueada a vereadora Tainá

Guimarães que parabenizou os trabalhos desenvolvidos pela Secretária e toda sua

equipe. Na sequência a palavra foi franqueada ao vereador Romário Silva, iniciou

parabenizando os trabalhos executados pela Secretária e sua equipe e por seu

comparecimento na tarde de hoje. O vereador perguntou qual a maior dificuldade hoje,

encontrada pela Senhora Michele e toda sua equipe para efetivar as Políticas Públicas

no Município. A Secretária respondeu que dificuldades sempre tem, mas quando as

coisas sáo feitas com amor, respeito e carinho, até esquece das mesmas. O vereador

Cássio aproveitou o momento e antes de encerrar pediu a Secretária que no prazo de

oito dias encaminhasse a esta Casa a lista dos beneficiários dos programas Aluguel

Social, Japoatã Social e Bolsa FamÍlia. A senhora Michele encerrou agradecendo a

presença de todos e se colocou a disposiçáo daqueles que necessitarem' lembrando

que a Secretaria de Assistência Social também é a casa do povo. Dando continuidade

o Presidente convidou o Prefeito, Cláudio Dinísio, para também falar sobre o

andamento de sua gestáo. O Atual Gestor fez um breve relato dos desafios que

encontrou quando chegou em Japoatã, relatando um pouco sobre sua vida. Também
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falou sobre os desafios como Gestor do Município, enfatizando que o objetivo é

crescer e desenvolver Japoatã, trazendo Projetos voltados para beneficiar vários

Setores do Município. Citou as melhorias trazidas na Cultura, além do incentivo

financeiro aos artistas da terra. Tocou no assunto relacionado a água do Povoado

carro Quebrado, enfatizando que o objetivo é resolver esse problema. o vereador

Romário perguntou sobre o posicionamento das emendas impositivas do Povoado

Ladeiras. o Prefeito explicou que já vem fazendo todo o Planejamento para cumprir

nãosóaemendadoPovoadoLadeiras,comotambémtodasemendasdos
vereadores desta casa. outro ponto tocado foi sobre a construção das Quadras de

esportes nos povoados Tatu e Espinheiro, enfatizando que já tem os Projetos e já vem

se planejando para dar início às obras. o vereador Anderson também citou a

dificuldade com relação a água na comunidade que reside e se haveria condições do

Povoado Currais ser beneÍiciado com um Poço de água. O Prefeito esclareceu que

esse também é um dos seus objetivos e que também já vem trabalhando para resolver

essa dificuldade. O vereador Eduardo falou sobre seu trabalho de recuperação, junto

com sua amiga Aninha, da Barragem do Riacho Nossa senhora e pediu ao Prefeito

para que o mesmo se junte a essa causa, além de um Projeto de faixa de pedestre.

citou também a falta de placa com o nome da cidade. o Prefeito explicou que já tem

um projeto pronto para solucionar essa demanda. o Prefeito também disse que

haverá uma reforma na Praça do Jatobá. o vereador José Martins perguntou para

quando é que o Prefeito pensa em entregar os terrenos. o sr. cláudio explicou que o

Planejamento é entregar até o final do ano. o vereador Paulo também questionou

sobre sua emenda impositiva, com relação a compra dos aparelhos de

ultrassonografia e o laboratório de exames, alem do calçamento do Projeto

Ladeirinhas B. O Prefeito explicou que já vem conversando e se Planeiando,

lembrando que tem o recurso e o objetivo é comprar ainda esse ano. com relação ao

Projeto B, explicou que isso já foi licitado e em breve será dado inÍcio às obras. o
Prefeito também falou loteamento e nome das Ruas, além do calçamento de algumas

Ruas do Povoado Poxim. o vereador cássio citou o problema com a água no Povoado

Morros, instalaçáo da bomba no Povoado Piauí, Posto de saúde no Margarida Alves,

Praça do Massapé, obra de Aroeiras, creche Municipal, Quadra de Esportes e Ruas

doMassape.oPrefeitoexplicouquejávemresolvendooproblemadasRuas
Massapé. Já com relação a Quadra daquela localidade explicou que tem um Projeto

para dar manutençáo como Prédio Público. Também fez as devidas explicações sobre

o Mercado. E com relação ao problema da água dos povoados Morros, Barrocão e

Piauí já vem trabalhando na licitação para que isso venha logo ser solucionado. outro

pontofoi com relação ao carro Pipa, enfatizando que o mesmo pertence a secretaria

de Agricultura, enfatizou que a maneira com que entregaram esse veículo foi

,urgorhoao. Deixou claro que hoje é mais viável pagar a diária desse carro do que
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manter esse veículo. Outro ponto abordado foi com relação a falta de informaçóes
sobre a doaçâo de lotes, deixando claro que não tinha um documento na Prefeitura
sobre esses terrenos e não houve nenhuma transiçáo sobre esse tema e muito menos
de Governo. Enfatizou que desaÍia o Dr. Ludwig para dizer que transição foi essa que

houve sobre esses terrenos. Por fim o Prefeito fez suas últimas ponderaçóes e
agradeceu a todos. Não havendo mais inscritos o Sr. Presidente em nome de Deus
deu por encerrada a presente sessão e em seguida pediu que lavrasse a presente

ata, que depois de lida e se aprovada será assinada pelo Presidente pelo Primeiro
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ag
6,úb

IíoJ,

Uluq2^d

ob ara.
N otrlO t rv*t(t IZO

/, 1 íolz,

hâlh /

Rua José Bezerra Caldas, 78 - Fone/Fax: (79\ 3348-1211- - CNPJ:' 32.850.349/0001-09

Japoatã - Sergipe.


